

ABSTRAK

Hj. Ana Aisah Amanayanti "PELAKSANAAN AKAD ASURANSI JIWA DI PT. ASURANSI TAKAFUL INDONESIA CABANG TASIKMALAYA" (Penelitian di PT. Asuransi Takaful Indonesia Cabang Tasikmalaya).

Anekaragam bencana seperti kematian akibat kecelakaan, kebakaran, kematian, pencurian, kecelakaan dalam perjalanan baik di darat, laut, udara, serta kejadian-kejadian yang tidak diinginkan, hal ini sering terjadi dalam kehidupan sehari-hari, hakikatnya segala malapetaka adalah qhada dan qhadar dari Allah SWT, tetapi manusia memiliki kesempatan untuk berusaha meminimalisir resiko dari bencana tersebut, maka dengan hal ini PT. Asuransi Takaful menjadi alternatif upayanya, sehingga penulis menjadikannya tempat penelitian.

Adapun tujuan dari penelitian ini ialah, 1) Untuk mengetahui pelaksanaan akad perjanjian asuransi jiwa di PT. Asuransi Takaful Indonesia. 2) Untuk mengetahui pelaksanaan akad secara rinci pada proses perjanjian asuransi jiwa di PT. Asuransi Takful Indonesia. 3) Untuk mengetahui produk-produk asuransi di PT. Asuransi Takful dan tinjauannya dari sudut pandang fiqh muamalah.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode deskriptif. Sedangkan untuk pengelolaan data penulis menggunakan teknik obserasi, wawancara, dokumentasi, dan studi kepustakaan. Penulis menganalisa data dengan menggunakan pendekatan kualitatif.

Asumsi penulis mengajukan hipotesis bahwa, pelaksanaan akad Asuransi Takaful Indonesia Cabang Tasikmalaya, dapat dikatakan sesuai standar dewan syari'ah untuk lembaga keuangan syari'ah, ini bukan hanya sebagai wadah dalam mencari keuntungan semata, tetapi memiliki moral untuk menyampaikan pesan agama yang tidak dicampurkan dengan urusan duniawi.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa, penerbitan akad asuransi jiwa di PT. Asuransi Takaful Indonesia Cabang Tasikmalaya, telah memenuhi syarat standar DPS Nasional, yang menjadi acuan tentang lembaga-lembaga keuangan suari'ah di Indonesia. Dan asuransi takaful menjadi solusiantisipasi pinansial, di dalamnya dituntut duan hal yakni dana yang aman, serta akumulasi dana yang halal.